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会長報告 
              

 
会長 新井啓介 

先週例会は、お休みでしたが、19 日(水)に｢市長と語
る対話集会｣に案内を頂きましたので島崎幹事と出席

して参りました。22日(土)は、地区の社会奉仕プロジ
ェクト部門セミナーへ、阿部社会奉仕委員長と参加し

て参りました。また、ブラジルより青少年交換学生の 

 
イザベラ・メグミさんが来日となりましたので、 
23 日(日)に、3 クラブ合同で歓迎会を、和歌稲で行い
ました。我がクラブは、島崎幹事、田中利幸会員、五

十幡会員、矢澤副会長、と私の 5名で歓迎しました。 
只今、受け入れホスト先は、行田 RCでが、10月より
行田さくら RCです。 
本日の例会の担当は、出席奨励委員会です。 
出席（Attendance）の要件は RC定款に規定されてい
ます。従って、我がクラブでは、定款第 9条に規定さ
れています。年度計画書 46ページ第 9条です。 
出席の意義：出席はロータリーの特色の一つで、会員

の資格条件になっている。クラブ例会に規則正しく出

席することは入会のとき受け入れた最も基本的な重要

な責務である。自分のクラブに対して行う出席という

最小限の奉仕であり、さらにその出席率のより高い理

想に向って努力することをロータリーは求めている。

(ロータリー情報マニアル) 
RID2650 発行の｢わかりやすいロータリー｣は、
RID2570 で紹介頂きましたが大変良い参考書なので
20部取り寄せました。その 36ページに、出席に一般
規定： 
各会員は本クラブの例会に出席するべきものとする。

会員が、ある例会に出席したものとみなされるには、

その例会時間の少なくとも 60％に出席するか、または、
会合出席中に不意にその場を去らなければならなくな

った場合その後の行為が妥当であるとクラブの理事会

で認める理由を提示するか、または、次のような方法

で欠席をメークアップしなければならない。、、、、、、、 
ともかく、『10月 20日のガバナー公式訪問例会で、出
席率 100％を達成しよう』、という目標を立てさせて頂
きました。どうしたら、この目標を達成できるか、会



員皆様のお知恵を拝借すべく、今例会を企画いたしま

した。どうぞ、よろしくお願い致します。 
 

幹事報告 

 

幹事 島崎義春 
幹事報告をさせていただきます。 
まず、最初に、９月の例会プログラムを確認いたし

ます。 
９月１日 埼玉県議会議員 鈴木 聖二 様を講師に 
お迎えしての例会でございます。 
例会に先立ちまして、１1 時より、理事会も開催さ
れます。議案がガバナー補佐訪問例会、ガバナー公

式訪問例会等、重要な案件がございます、役員、理

事の方は、慎重審議をお願い致します。 
９月６日、７日、第二例会が、恒例のゆかた例会です。 
９月１５日 ロータリー３クラブ合同例会、第３例会 
になりますが、私ども、行田さくらロータリークラ 
ブがホストです。会員の皆様の、ご参加とご協力を 
お願い致します。 
９月２２日 国民の休日にて休会  
９月２９日 国際奉仕委員会担当 、交換留学生のイ 
サベラさんとローテックスの方がお見えになる予定 
です。続きまして、報告事項です。 
８月２７日(木)  交換留学生のイサベラさんと工藤
行田市長を表敬訪問いたします。 
８月２９日(日)  来日学生オリエンテーションが、 
 東松山市中央公民館にて開催されます。  
９月１０日(木) クラブ広報委員会主催 記者クラブ
との懇談会 魚豊 
９月１３日(日) 第１回 地区の交換留学生のイサベ
ラさんと財団セミナー 嵐山町 国立女性教育会館 
９月１６日(日) いのち輝く水辺の再生をめざしてキ
タミソウ PR大作戦 
 第４回 実行委員会   行田市商工センター 

「わかりやすいロータリー」と言う冊子を、２０部用

意しました、欲しい方は、私に申し出て下さい。 
1部 ４００円です。 
ガバナー事務所より依頼の、薬物乱用に関する「ダメ。

ゼッタイ。」国連普及募金が、１３，３９０円、集りま

した。（財）麻薬･覚せい剤乱用防止センターに、振り

込みます。ご協力いただきました、会員の皆様に、感

謝申し上げます。 
本日は、以上です、ありがとうございました。 
                                                        

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

40名 40名 27名   4名 77.5% 

   
ニコニコ報告 

                 堀 彰宏委員  

新井会長 １０月２０日、ガバナー公式訪問例会は 
出席率 100％をめざします。 
会員皆様のご協力お願いします。 
８月２２日（土）、イサベラ・メグミさんが

来日しました。 
宜しくお願いします。 

島崎幹事 交換学生のイサベラ・メグミ・カワイさん

にお会いしました。 
名前のとおり、とってもカワイイです。 
楽しみにしていて下さい。 

小澤誠邦会員 川柳の入選作を発表させていただきま

す。 
８／２２毎日新聞全国版特選 
「戦中派 草食男子に 腹を立て」 
８／１３同じく夕刊フジビジネス川柳入選 
「名ばかりの 管理職でも なりたいね」 

清水会員 上原出席委員長さんがメークアップを企画

されました。 
「残暑にも メークアップで 義務果たそう」     

斉藤会員  出席委員会の皆さん、 
          本日は宜しくお願い致します。 
松岡会員 「今朝の秋 出席率を 高めよう」 
          上原出席委員長宜しくお願い致します。 
細井会員  ものつくり大学の奨学金、増額したいと思   

います。 
会員の皆様のご協力、宜しくお願いします。 



小澤健一会員 健康管理委員会報告をさせて頂きます。 
矢澤会員 先日ブラジルからＭＥＧＵＭＩさんが来日  

 しました。９月２９日がお目見えです。 
宜しくお願いします。 

橋本会員 多くのメンバーに２３日の星川自然を楽し

む会に、早起きしてご参加頂き、ありがと

うございました。     
田中利幸会員 前回の続きです。ＤＶＤブックは宝島

社から出版されている、「きくち体操」とい

うものです。 
毎日すると５年位は寿命が長くなりそうな、

簡単で、楽で、気持ちいい体操です。 
田島会員 本日、島崎幹事が正面を向いた写真が撮れ

ました。 
今週の週報をお楽しみに。 

半田会員 国際奉仕委員会報をさせて頂きます。 
宜しくお願いします。 

上原会員 今日は出席奨励委員会の例会ですが 
テーブルミーティングさせて頂きますので、 
ご協力の程、宜しくお願い致します。 

戸ケ崎会員 上原出席奨励委員長さん、 
本日は宜しくお願い致します  

同文 横川会員、田邉会員、前澤会員、倉持会員 
阿部会員、鈴木会員、飯島会員、五十幡会員、

堀会員    
 

委員会報告 
 

 
親睦・家族委員会        田中利幸委員長 

9 月 6 日、7 日のゆかた例会ですが、おかげさまで
30名ほどの出席者となりました。まだ、申し込みは受
け付けておりますので、出席できるようになった方は、

私まで連絡ください。お待ちしております。 
また、9月 15日の三クラブ合同例会ですが、さくらク
ラブがホストになっております。 

井上啓子先生と私とで、アトラクションを担当させて

いただきます。是非、出席をお願い致します。 

 
国際奉仕委員会          半田太委員長 
８月１日に来日学生カウンセラー会議がありました。 
そこで 
1. カウンセラーとしての役割 
2. 受け入れについてのホストクラブの義務 
3. ホストファミリリーの義務 
4. ホスト側から来日学生に対する約束について 
5. ホストクラブの必要経費 
などについて細かく説明がありました。 
９月２９日（火）例会でイザベラメグミカワイさんに

スピーチをしていただきますが、まだ殆ど日本語が話

せないと思いますので１－２分で終わってしまうと思

われます。その後にローテックスで今年メキシコから

帰国した駒井昇太さんにメキシコでの体験卓話をして

いただきますので楽しみにしてください。 

 
健康管理委員会        小澤健一委員長 
 8 月 5 日(水)に炉辺を行いました。この一年間にど
のようなことをやろうかと検討いたしました。 
私たちの年代になりますと、健康管理は、とても大事

なことになります。このような団体においても、健康

管理をしっかりと行って、良い社会奉仕を行えると思

っています。皆さんの健康管理に一役かえるような、

2 月の担当には、すばらしい卓話者をと考えておりま
すので、楽しみにしてください。 
 



会員増強について 
 
出席奨励委員会担当 8月例会 委員長 上原謙一 
テーブル討議 （プレーンストーミング） 

 
始めて出席奨励委員長をさせていただいております

が、今回 例会担当としまして 新井会長の今年度の

方針の中で 例会100パーセント出席を目指して取り
組むことを テーブル討議形式で、議題 【ガバナ公

式訪問 出席率 100 パーセントを達成するため
に 】と【平常の例会出席率向上するには 】につい

てとして進めさせていただきます。 
国際ロータリー第 2650 地区 マニュアル編集委員会
が 出版しました 〔今さら人に聞けない わかりや

すいロータリー〕の中で 例 会 出 席 の 意 

義について書かれています内容では、ロータリー・ラ

イフにおける親睦の第一歩は、先ず、毎週必ず例会に

出席することから始まります。この規約は、会員身分

を保証するための最低条件に過ぎず、ロータリー運動

が望んでいる会員像は、毎例会、欠かさずホームクラ

ブに出席してくるロータリアンの姿だからです。 
例会の目的は、職業上の発想の交換を通じて、分か

ち合いの精神による事業の永続性を学び、友情を深め、

自己改善を図ることにあり、その結果として奉仕の心

が育まれてくるのです。ロータリアンには定年はない

し、ロータリー運動には終結もありません。例会出席

がロータリー・ライフの前提となる所以なのです。米

山梅吉は「ロータリーの例会は人生の道場」と語って

います。 
 お互いが切磋琢磨して自己研鑚に励む貴重な修練の

場でなければなりませんから、例会運営に当る者は、

事業に従事すべき貴重な時間を割いて例会に参加する 
 

 
 
 
会員に、それに値するメリットを与える義務がありま

す。限られた時間の中で、如何に有益な情報を効果的

に提供するかを真剣に考えて、実行しなければなりま

せん。そのひとつひとつがロータリー運動の質を高め、

参加者の心に深い感銘を与える内容であってこそ、初

めて例会出席の意義が満たされるのです。 
今までの皆様の活動の中で感じたものを 忌憚のない 

意見として出していただいて今後の活動に向けて取り

入れさせていただきます。 
 
テーマ：「ガバナー公式訪問 

出席率 １００％を達成するために」 
テーブル１ 
リーダー 橋本会員・まとめ発表 半田会員 

 

 
 
  １００%例会 ブレーンストーミング 
1. あまり出席していない人を親しい人、推薦者を通し
て声掛けに協力してもらう。 

2. １０月２０日の日程を早めに伝える。 
3. 出席奨励委員会から何回か電話で確認及び出席を促
す 



4. どうしても出席が難しい時には前もってメークアッ
プをする 

5. 田島さんより１００%達成のクスだまを作ってガバナ 
ーに割ってもらう （笑。いやマジ。。） 

6. ガバナーの友の７月号のガバナー紹介を皆さん読む 
ように（細井ガバナー補佐） 

 
テーブル２ 
リーダー 倉持会員・まとめ発表 阿部会員 

 

 
 
 第２テーブルでは、大きく分けて二つのことが討議

された。 
 １．ガバナー公式訪問に限らず、出席率を向上させ   
   るために原則的なことを確認 
 ２．ガバナー公式訪問に１００％の出席を実現して 
   いくための組織的取組みについて。 
例会の出席率の向上は、原則的には、例会の内容を

充実させていくこと、つまり内容的にも時間的にも密

度の高い例会を企画しなければならない。また、新入

会員を募る際にも、緩い基準で募るのではなく、あく

までも例会出席の重要性や、日々の職業にあっても例

会出席のための時間的調整ができる人材を選ぶべきで

ある。 

次にガバナー公式訪問の当日に向けて。 
①長期欠席者については、消極的な対策ではあるが、 
  出席免除の申請をしていただく。 
 ②公式なルートで（会長・幹事・各委員会の委員長） 
  出席を促す。 
 ③特に欠席する可能性の強い会員については、推薦 
  者や職業的、人間的繫がりが強い方に出席を促し 
  ていただく。 
以上の三点は、あくまでも技術的なことであって、わ

れわれは常に原則的なところに立ち返って考えていく

必要がある。 
 
テーマ：「平常の例会出席率向上するには」 
テーブル３ 
リーダー 横川会員・まとめ発表 鈴木会員 

 

 
8月第 3例会 第 3グループ報告 

議長：横川様 メンバー：清水様、松岡様、古田様。五十

幡、鈴木 

 例会長期欠席者に対して個別訪問を行う。文章等では、

効果はなく対面で話し合うことが重要でる。月に 1 度程度、

クラブの週報・出席情報を知らせる。 



 例会の企画として、毎回指名をして質問者を決めておき、

卓話終了後、参加者に質疑をする時間を数分とる。これに

より出席の意義と意識を深める。 

 例会において、長期欠席者に責任のある役割を与える

ことが、出席率向上につながる。 

 クラブのマンネリ化を防ぎ、長期欠席者の推薦者がバッ

クアップして出席を促すようにする。 

  

テーブル４ 
リーダー 田邉会員・まとめ発表 上原会員 

 

 
第 4テーブルとしまして【平常の例会出席率向上する
には 】について話しをしました。 さまざまな意見

の中で ①普段の中で火曜日例会を意識して本人で 

必ず 予定調整し例会出席を心がける ② ロータリ

ー研修委員会で新人会員に対して意識付けをし何かし

らの 担当を持たせ 意欲を持って出来るようにした

らいいのではないか とでました。私事ですが 何か

当てはまる事を感じております。   
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 


